

12.10.2007 - Publik-Forum

Mahnwache vor dem Dom in Fulda

Mit einer Mahnwache vor dem Dom von Fulda begleiteten 20 Kirchenreformerinnen und -reformer von Wir sind Kirche die Herbstvollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz. Der Protest galt dem Umgang des Regensburger Bischofs Gerhard Ludwig Müller mit einem jüngst bekannt gewordenen Fall von sexuellem Missbrauch durch einen Priester. Wir sind Kirche weitete den Protest auf sämtliche Oberhirten aus: »Sie kehren die Probleme unter den Teppich, aber auch ein dicker Teppich wird zur Stolperfalle.«

Zuletzt geändert am 12.10.2007